

Après l'incendie, le Macao pas près de rouvrir

Le bowling du centre-ville de Saint-Lô, le Macao, est toujours fermé après l'incendie qui l'a dévasté dimanche 13 juillet. Si le nettoyage a commencé, le lieu ne devrait pas rouvrir avant 8 mois au moins.



Une grande benne a été installée devant le Macao pour déposer le matériel détruit par l'incendie. (PHOTO: QUESTFRANCE)

Faits divers

Une odeur de fumée et de brûlé plane encore dans la rue Octave-Feuillet à Saint-Lô après l'incendie qui s'est déclenché dimanche 13 juillet au bowling le Macao. Le nettoyage, commencé dès le lundi 28 juillet pour environ un mois, est toujours en cours. Sous les yeux attentifs du propriétaire Guy Mercier qui vient tous les jours voir l'avancée du chantier, l'entreprise Résilians 50, anciennement CTSA Sinistres à Granville, déballe les débris laissés par les flammes. La société est spécialisée dans le nettoyage des structures touchées par des incendies ou autres sinistres. « Il n'y a pas grand-chose à récupérer. Les écrans de télévision, les jeux... Tout est hors service », se désole le gérant.

Fermé au moins huit mois

Dans une benne installée devant l'entrée du bowling s'amassent de la laine de verre, des morceaux de bois, des tuyaux et d'autres déchets.

Après avoir cassé le faux plafond, l'équipe de nettoyage de quatre à six personnes nettoie pour éviter de futures contaminations, « car la fumée et



Près de trois semaines après l'incendie qui a ravagé le bowling le Macao à Saint-Lô, le nettoyage a commencé lundi 28 juillet.

(PHOTO: QUESTFRANCE)

la suie sont montées », explique l'un des employés. Leur mission est aussi de traiter les odeurs. Munis de masques lorsqu'ils sont à l'intérieur du bâtiment, les employés ont déjà retiré les moquettes du mythique bowling du centre-ville. Prochaine étape ce vendredi 1^{er} août : enlever les banquettes qui elles aussi ont souffert de l'incendie. Tout ce qui peut être sauvé va partir au centre à Granville où les objets sont traités. « Peut-être que les boules de bowling vont pouvoir être utilisées à nouveau, pour les quilles c'est fichu », explique le propriétaire.

Si le nettoyage avance, la partie administrative semble stagner, la faute aux vacances d'été. Guy Mercier attend toujours des réponses des

assurances après le deuxième passage de l'expert lundi 28 juillet. « Je pense que les travaux ne pourront pas commencer avant septembre. » Il n'a d'ailleurs aucune idée du montant de ceux-ci et de la partie prise en charge par les assurances, mais est pratiquement sûr de rester fermé « au moins huit mois ». Son équipe, deux employés et un alternant, est au chômage technique.

« Un endroit convivial »

Une nouvelle qui fait beaucoup de peine aux habitués bien sûr. « On a perdu notre maison, c'est bien dommage », raconte Thierry Canteux, président du club de bowling Les Bad Boys. Les adhérents venaient très

régulièrement s'entraîner au Macao. En septembre, les équipes iront au bowling 868 à Bayeux (Calvados), dans lequel ils jouent régulièrement, « pour s'entraîner sur différentes pistes », précise le président.

S'il sait que ses équipes de haut niveau n'auront aucun problème à aller à Bayeux, il espère que la motivation sera aussi importante pour les équipes régionales. « Le Macao, c'était un endroit convivial, une bonne ambiance, on souhaite que ça revienne vite », résume Thierry Canteux. Pour autant, il sait que c'est une saison morte au Macao. L'origine de l'incendie est inconnue.